Warmer Regen auch für elf Vereine am Ort

Volksbank Neckartal unterstützt die Region mit 100 mal 500 Euro "Soforthilfe"

Eberbach. (RNZ) Aufgrund der Corona-Pandemie kommt das Vereinsleben in nahezu allen Bereichen zum Erliegen, ganz gleich ob Musik, Kunst, Umwelt, Sport oder Kultur. Training und Proben fallen aus, die Mitglieder können sich nicht wie gewohnt treffen und Feste werden verschoben oder abgesagt. Einnahmen entfallen, mit denen sonst das Vereinsleben finanziert wird. Das stellt Vereine und gemeinnützige Institutionen vor große Herausforderungen. "Dabei ist das ehrenamtliche Engagement in der Region eine wesentliche Stütze unserer Gesellschaft und verdient unser aller Anerkennung, Lob und Unterstützung", betont die Volksbank Neckartal in einer Pressemit-

"Als regional verankerte Genossenschaftsbank ist die Volksbank Neckartal Teil der Gesellschaft und nimmt ihre Verantwortung, die über die Bankgeschäfte hinausgeht, wahr". Seit vielen Jahren unterstützt sie neben Kindergärten und Schulen auch die Vereine und gemeinnützige Organisationen über ihr regio-



Vorstandsvorsitzender Ekkehard Saueressig (I.) und Generalbevollmächtigter Daniel Mohr übergeben symbolisch den Scheck. Foto: privat

nales Förderprogramm. Doch dieses Jahr fordern die besonderen Gegebenheiten eine besondere Unterstützung, welche zusätzlich zur gewohnten Förderung über circa 80 000 Euro gewährt wird.

Nach dem Motto "Aus der Region – für

die Region" hatte die Volksbank Neckartal im September 50 mal 500 Euro "Soforthilfe" ausgeschrieben. Alle Vereine und gemeinnützigen Organisationen, welche sich am regionalen Förderprogramm beteiligen, konnten sich für das Extrageld bewerben.

Aufgrund der hohen Resonanz verdoppelte die Bank die Spendenempfänger von 50 auf 100 und so konnten insgesamt 50000 Euro ausgezahlt werden. Diese finanzielle Unterstützung soll allen ehrenamtlich und bürgerschaftlich engagierten Menschen weiterhin Mut machen, denn die Region benötigt das vielseitige Vereinsleben.

In Eberbach können sich über 500 Euro "Soforthilfe" elf Vereine freuen: KG Urmel, FSV Löwen Pleutersbach, Handballgesellschaft Eberbach, Sportfischerverein, Sportschützenverein Lindach, Förderverein Freiwillige Feuerwehr Eberbach, Riverside Gospel Singers, Dreiklang Frauenchor Igelsbach, Tierschutzverein, Odenwaldklub und Pfadfinderstamm Silberreiher.